

Letras Que Valen Oro

El español Manuel Vicent obtuvo ayer el Premio Alfaguara de Novela 1999 con su obra "Son de mar". El fallo se hizo público en la Casa de América de Madrid.

D espósitos de dos largas deliberaciones, el jurado del Premio Alfaguara decidió galardonar con la novela "Son de mar", presentada hoy, el sotendiente "Capitán Ajab", cuyo autor, una vez abierto el sobre, resultó ser el escritor español Manuel Vicent.

El fallo de esta segunda votación se hizo público ayer en la Casa de América de Madrid, donde la entrega del premio se realizará en la sede del Grupo Santillana (Madrid), el 20 de abril. El galardón está dotado con 175.000 dólares (o poco más de 150.000 euros) y una colección de Martí Chazarra. Además, en editorial Alfaguara publicará, en mayo, la obra ganadora en todo el mundo de habla hispana. El comité organizador convocó a los escritores Eduardo Mendoza, en calidad de presidente; Rosa Regát, secretaria; Jorge Edwards y Mayra Monteiro. Con ellos deliberaron el cineasta Fernando Trueba y los dramaturgos mexicanos de Alfonso Cuarón y Juan Cruz (España). El jurado debió pronunciarse sobre diez novelas seleccionadas entre las 700 que se

presentaron (518 de América). El país con mayor participación fue España, con 196 manuscritos. Le siguió Argentina, con 142. Colombia, con 91 y Portugal, con 60. También manifestó su interés con 29 obras participantes.

A juicio de la novela ganadora es una apasionante historia de amor ambientada en un mundo de fantasía y misterio que recupera los ideales y las leyendas de la mitología clásica. Una trama contemporánea de amor y misterio encerrada en el mundo clásico del mito. El profesor Mendoza, explicó: "Con una prosa nítida y rica en imágenes, Manuel Vicent cuenta la aventura de una pareja cuyo destino está sometido a los caprichos de la naturaleza. Los mitos clásicos que nos mantienen vivos en su fantasía. Sus infinitas referencias a la Odisea y a otros clásicos ofrecen a la obra una carga mitológica que trasciende la novela para relatar. Ulises es también el Ulises mitico y su desvergüenza, el enigma".

La novela se inicia en la playa de una pequeña localidad costera



En omega, la editora que publicó la obra ganadora de Manuel Vicent festeja hoy el cumpleaños el mundo de habla hispana.

el autor reconstruye la vida de los protagonistas.

Ulises llega en este pueblo marinero. En la taberna donde acude a almorzar conoce a Matriona, con quien surge una arrebatada pasión que concluye en matrimonio.

Una mañana, Ulises promete a Matriona pescarle el primer atún de la temporada. Al llegar allí, los regresos del viaje. Matriona reconstruye su vida junto a un rico empresario del que no está enamorada. Para su asombro, Ulises regresa y ambos reconstruyen su amor.

Manuel Vicent es periodista, filósofo y licenciado en Derecho. Al comienzo de su carrera comenzó su trabajo literario con el de guionista. Ha publicado otras novelas entre las que se destacan "El anarquista coronado de adelfas", "Canción o meditación", "Tránsito a la Malvarrosa" y "Malvarrosa de Cain", por la que fue galardonado con el Premio Nadal.

También ha hecho obras de teatro como "Cabaret político", en colaboración con Carlos Luis Álvarez y Francisco Umbral. En 1996 escribió la pieza dramática "Boris Borges".

Cosas periodista ha colaborado en el diario Madrid y en las revistas Triunfo y Hermano Lobo. Actualmente escribe en El País.

Letras que valen oro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Letras que valen oro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile